www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 23 DE ABRIL DE 2016 | Año XLI | Número 14.172 | EDICIÓN AMÉRICA

Argentina salda la deuda histórica de los 'fondos buitre'

El Gobierno de Macri abona 9.300 millones y vuelve a los mercados

FEDERICO RIVAS MOLINA

Buenos Aires

El Gobierno de Mauricio Macri envió ayer 9.300 millones de dólares a las cuentas bancarias de los fondos buitre, como se llamó

México abre una nueva era en su política sobre drogas

PABLO FERRI, México El presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, ha dado un vuelco radical a su política sobre las drogas. México permitirá ahora portar cantidades de marihuana que lleguen hasta los 28 gramos, frente a los cinco que consentía hasta ahora. El aumento supondrá que los presos por cantidades que no superen el nuevo límite queden en libertad. El Gobierno dará vía libre a medicamentos elaborados con cannabis y la investigación del mismo. Algunos expertos critican que no se prevea de dónde obtendrán los consumidores tales cantidades. PÁGINA 7

ADEMÁS

Berlín investiga a 16 marcas más de coches

El escándalo de las emisiones extiende a otras 16 marcas, según investiga el Gobierno alemán.



El terremoto cuestiona la gestión de Correa

Carlos Franz gana la Bienal Vargas Llosa P27 al 7% de acreedores que rechazaron la reestructuración negociada -por el Ejecutivo de Kirchner- en 2004 y 2010 y que llevaron su reclamo a Nueva York. Con este desembolso, Argentina va no está en suspensión de pagos y vuelve a recuperar su protagonismo en los mercados internacionales.

A finales de marzo, Macri, en minoría tanto en diputados como en el Senado, logró aprobar la primera gran ley importante de su mandato, desde que en diciembre llegara al poder. El presidente puso como prioridad de su gestión el fin del conflicto con los holdouts después de que la entonces mandataria, Cristina Fernández de Kirchner (2007-2015), se negara a acatar una orden de pago emitida hace dos años por decisión del juez Thomas Griesa, en Estados Unidos. Macri consiguió que el acuerdo se aprobara en las dos cámaras, un espaldarazo a su gestión en unos primeros meses muy marcados por las malas noticias financieras: una inflación que ronda el 30% y subidas en los servicios básicos como la luz, el agua y el transporte.

Argentina escapa con este pago recobrar su presencia mercantil v ha visto cómo sus bonos, considerados basura hasta hace poco, volvían a exhibir una capacidad de seducción con los inversores. PÁGINA 6



David Cameron y Barack Obama, ayer ante la residencia del primer ministro británico. / EDDIE KEOGH (REUTERS)

Obama alerta de que la salida de la UE debilitaría a Londres

El presidente norteamericano asegura que el resultado del referéndum "interesa a EE UU" porque afecta a su prosperidad

PABLO GUIMÓN, Londres Barack Obama mostró ayer en Londres un respaldo contundente a la permanencia de Reino Unido en la UE. La Unión no solo no ha debilitado a los británicos, diio el presidente estadounidense. sino que les ha dado un mayor peso internacional. Es más: la

SIGUENOS EN

pertenencia al club europeo ha contribuido a fortalecer los lazos con Estados Unidos, y si el Brexit se materializa, Londres pasará a la cola en los intercambios comerciales con Washington.

En una comparecencia junto al primer ministro, David Cameron, Obama resaltó la "relación

especial" entre ambos países y dijo que "ser honesto" es parte de la amistad: "El resultado [del referéndum sobre el Brexit] interesa a EE UU, porque afecta a nuestra prosperidad". Horas antes, Obama y su esposa, Michelle, almorzaron en un ambiente distendido con la reina Isabel.



Vinos con D.O. Rueda,

www.dorueda.com

espiritu joven.

Los cortes eléctricos de cuatro horas se unen a las medidas de ajuste de Maduro

Venezuela apaga la luz

MAOLIS CASTRO, Caracas La semana laboral reducida a cuatro jornadas, los centros comerciales obligados a generar su propia energía, el huso horario modificado y... cuatro horas menos de luz eléctrica al día. El Gobierno de Nicolás Maduro ha decidido cortar el suministro durante ese espacio de tiempo en Venezuela en los próximos 40

días a partir del lunes. El plan preocupa a la población, que ya sufre apagones en los hospitales, y al gremio empresarial, que teme todavía más pérdidas. Esta nueva medida no afecta a la capital, Caracas, la ciudad menos golpeada por la dieta energética, al esgrimir el Ejecutivo que es sede de los poderes públicos del Estado.